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Zitat von l1lappproxx 

Wenn man mal bedenkt, dass ihn vor noch gar nicht so langer Zeit jeder, und dabei
schließ ich keinen aus, jeder hochgejubelt hat? wie er sich zur kanone geschossen hat
und schön langsam zum Phantom wurde?
Hat es so ein Spieler, dem wir soviel zu verdanken haben, verdient, fallen gelassen zu
werden wie ne heiße Kartoffel? Ne Formkrise hat jeder mal in seinem Leben, nach so
einer Verletzungsmisere in den vergangen Monaten bzw. Jahren ist ihm dies auch nicht
zu verdenken.

Man darf allerdings nicht vergessen, dass der Mintal, den auf dem Platz alle lieben, das
Phantom einer Mannschaft war, die nicht Fußball gespielt hat.
Als er schwer verletzt war, fing sie dann an Fußball zu spielen, nachdem sie wieder aufgehört
hatte, war er leider ein Phantom ohne Tor.
Ich würde mich zwar trotzdem freuen, wenn er noch sehr lange in Nürnberg bleibt, aber da
gehören immer zwei dazu. Und bislang klang, das eher so, als würde man von Vereinsseite zu
ihm stehen.
Wobei natürlich Außendarstellung und interne Kommunikation zwei Paar Schuhe sind.
Allerdings auch bei einem Fußballprofi.
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